

Biker machen Blasmusik

Vor rund siebzehn Jahren scharte der Musiker Ralf Denninger erstmals einige Motorrad fahrende Blasmusiker um sich. Inzwischen ist daraus das weltgrößte Biker-Blasorchester geworden.

Wenn Jochen Kolb aus dem Schwarzwaldstädtchen Forbach mit dem Motorrad losfährt, um so richtig zu blasen, so meint er damit keineswegs eine ungeniert schnelle Fortbewegung. Zwar bevorzugt er mit seiner BMW R 1100 S eine eher zügige Gangart, aber geblasen wird erst, wenn er an seinem Ziel angekommen ist. Jochen Kolb ist nämlich Mitglied des größten Motorrad fahrenden Blasorchesters der Welt.

Es wird geleitet von Ralf Denninger, der vor 17 Jahren auch die Idee dazu hatte und der, wenn alle zusammenkommen, mittlerweile die stattliche Anzahl von 243 Blasmusikern dirigiert.

Der Orchesterchef rief Mitte Juli seine Musiker ins rheinische Bornheim nahe der Bundesstadt Bonn. Jochen Kolb – genannt Sepp – war natürlich mit dabei. Er schnallte sein stattliches Instrument vom TÜV-eingetragenen Tubahalter und legte mit 180 weiteren Motorrad fahrenden Musikerinnen und Musikern aus ganz Deutschland los.

Wer die blasenden Biker selbst live erleben will, sollte sich den Termin 6. bis 8. Juni 2008 vormerken, dann trifft sich die ungewöhnliche Blaskapelle im fränkischen Niederstetten. **RK**



HRER-
ster
ne Poli-
ich; fein
karten-
ch aus

agnach-
nerstag
litz und
jvb

nischen

r feiert
Die 25.
n sechs-

nonisch
rg Har-
hatte es
die Ge-
s gege-
den gal-
die sich
ogramm
ch weit-
werden